

Misi

Memanusiakan Manusia untuk Membangun Bangsa

p-ISSN 2407-2532

e-ISSN 2549-4325

Pelindung

Dekan Fakultas Psikologi, Universitas Kristen Maranatha

Penanggung Jawab

Ketua Pusat Penelitian dan Pengabdian kepada Masyarakat Fakultas Psikologi
Universitas Kristen Maranatha

Pemimpin Redaksi

Dr. Dra. Rosida Tiurma Manurung, M.Hum.

Penerbit

Fakultas Psikologi Universitas Kristen Maranatha

Dewan Penyunting

Dr. Yuspendi, M.Psi., M.Pd., Psikolog.

Dr. Dra. O. Irene Prameswari Edwina, M.Si.

Drs. Robert Oloan Rajagukguk, M.A., Ph.D., Psikolog.

Dr. Dra. Ria Wardani, M.Si.

Dr. Carolina Nitimihardjo, M.S.

Sekretariat/Perapi

Gungun

Ucapan terima kasih disampaikan untuk Mitra Bestari

Prof. Hera Lestari Mikarsa, PhD. (Guru Besar Psikologi Universitas Indonesia)

Prof. Dr. Siti Marliah Tambunan (Guru Besar Psikologi Universitas Indonesia)

Historikal

Titik fokus dunia psikologi adalah berbicara tentang manusia yang mampu mengembangkan seluruh potensi dirinya secara optimal juga dapat berkontribusi untuk membangun masyarakat di lingkungannya. Jurnal *Humanitas* atau '**kodrat manusia**' memiliki tujuan mulia, yaitu memanusiakan manusia. Dengan demikian, paparan dalam jurnal ini senantiasa berorientasi kepada manusia sebagai manusia.

Editorial

Permasalahan masyarakat, lingkungan, dan masalah sosial dapat berawal dari permasalahan dalam keluarga. Untuk mengatasi permasalahan keluarga, masyarakat, dan sosial, kita dapat memanfaatkan kemajuan teknologi informasi. Perangkat ini dapat dimanfaatkan untuk membantu memecahkan permasalahan keluarga. Teknologi informasi dapat diterapkan dalam layanan psikologis. Dari berbagai bentuk layanan psikologis melalui internet, konseling dan terapi permasalahan keluarga dapat dilakukan secara daring. Desain layanan konseling dan terapi tanpa tatap muka ini meliputi empat kategori, yaitu 1) intervensi berbasis web, (2) terapi dan konseling daring, (3) terapi menggunakan perangkat lunak yang beroperasi melalui internet, dan (4) aktivitas daring lainnya. Dalam era disrupsi ini, pemanfaatan teknologi informasi merupakan peluang dan tantangan yang harus diimplemtasikan dalam layanan psikologis.

Bandung, Agustus 2018

Salam takzim,

Pemimpin Redaksi

p-ISSN : 2407-2532

e-ISSN : 2549-4325

Volume 2 / Nomor 2 / Agustus 2018

DAFTAR ISI

Hubungan antara Kebisingan terhadap Prestasi Belajar Siswa Kelas VII Jakarta <i>Dhelfina Athalia, Virginia, dan Sintya Sukmawati</i>	89 - 96
Persepsi Diri Seorang <i>Gay</i> dalam Hubungan Romantis dengan Pasangannya <i>Nathania Sekar Andwini dan Aloysius Soesilo</i>	97 - 118
Pengaruh Metode <i>Digital Storytelling</i> dalam Peningkatan <i>Employee Engagement</i> Karyawan PT PLN Jawa Barat <i>Marissa Febrianty Putri, Henndy Ginting, dan Missiliana Riasnugrahani</i>	119 - 134
Konseling Individual untuk Meningkatkan <i>Self-Efficacy Belief</i> pada Ibu Hamil Primigravida Trimester Kedua di Klinik "X" Bandung <i>I Gusti Ayu Putri Devy Rosiana, O. Irene Prameswari Edwina, dan Lie Fun Fun</i>	135 - 152
Pengaruh <i>Organizational Trust</i> terhadap Kesiapan Individu untuk Menjalankan Perubahan Sistem Manajemen SDM di PT "X" Bandung Indah Puspitasari	153 - 164
Korelasi Subtes IST dengan Nilai Mata Pelajaran di Sekolah yang Berada di Bawah Naungan Yayasan 'X' Bandung <i>Lisa Imelia dan Heliany Kiswantomo</i>	165 - 182